
Abfrage von Bürgermeister Holberg, ob es grundsätzlich vorstellbar ist, in einer nächsten 
Ausbaustufe gemeinsam mit dem Oberbergischen Kreis als Träger und Koordinator und den 
Kommunen Fördermittel zu beantragen. Stv. Lenz befürwortet den Vorschlag.  
 
 


